



**7 Pièces**

**403 m<sup>2</sup>**

**Réf. V0117PV**

**4 400 000 €**

**Brando**

Maison à vendre (20222)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cap Corse, cette villa de 403 m<sup>2</sup> à l'époustouflante vue mer à 180° est située sur les hauteurs du village d'Erbalunga, sur la côte Est du Cap, à 20 minutes de Bastia. Construite sur un promontoire naturel de 2900 m<sup>2</sup> arboré, elle s'insère parfaitement dans son environnement immédiat. Elle s'articule sur deux niveaux avec pour colonne vertébrale un splendide escalier qui caractérise l'esprit classique et contemporain de son espace intérieur. Le premier niveau comprend une entrée, un salon, une salle à manger, une cuisine, une chambre avec salle d'eau, un salon d'hiver, un bureau et un garage. La ...

Cap Corse, this villa of 403 m<sup>2</sup> with a breathtaking 180° sea view is located on the heights of the village of Erbalunga, on the east coast of Cape Town, 20 minutes from Bastia. Built on a natural promontory of 2900 m<sup>2</sup> with trees, it fits perfectly into its immediate environment. It is articulated on two levels with for spine a splendid staircase that characterizes the classical spirit and contemporary of its interior space. The first level includes an entrance, a living room, a dining room, a kitchen, a bedroom with shower room, a winter lounge, an office and a garage. The large bay window of ...

**JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO**

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

